

# Finalizó la reconstrucción de viviendas en Punta Lavapié

La caleta, situada en Arauco, fue afectada por un incendio en febrero de 2023.

**E**s oficial. Tras veintidós meses de espera, finalizó la reconstrucción de las viviendas de la icónica caleta Punta Lavapié, en la comuna de Arauco, que en febrero de 2023 fue afectada por un incendio.

“Se instalaron las dos últimas viviendas industrializadas, que es también una innovación en nuestra manera de trabajar, demostrando que podemos llegar a todos lados en Chile, que podemos llegar a todos lados en la región, y aquí en la provincia de Arauco estamos diciendo, miren, aquí están, hemos terminado un total de 10 viviendas”, destacó María Luz Gajardo, directora del Serviu Región del Biobío.

En concreto, son diez casas industrializadas, con



*Diez casas industrializadas fueron cedidas a los damnificados.*

un costo unitario de 65 millones de pesos, que fueron adaptadas a uno o dos pisos, dependiendo el espacio del terreno de la familia afectada.

“Está muy bien, muy linda, como regalo de Navidad. Esta todo precioso, todo lin-

do. Ojalá termine todo rápido para poder estar disfrutando mi nueva casa. Me emociona que pueda estar pronto en mi casa”, comentó Alejandra Galloso, vecina beneficiada con una de las viviendas, en dichos reproducidos por el sitio [sabes.cl](http://sabes.cl).

La iniciativa, que se enmarca dentro del programa de Reconstrucción Incendios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, marca un hito en la recuperación y resurgimiento de los sectores afectados por los incendios forestales de la región.